

Los Sistemas alimentarios locales Soberanos y Sostenibles tienen alto impacto en la nutrición, la salud, la equidad y sostenibilidad ambiental. Es por eso que el grupo AZCUBA enfrascado en uno de los proyectos puestos en práctica, "La Siembra de Ajonjolí", que ha tenido resultados favorables, en apoyo al programa de Autoabastecimiento territorial y dentro del sector, comprometidos de forma responsable, con eficiencia, en la Implementación y Desarrollo Sostenible de la Soberanía Alimentaria para la obtención de aceites comestibles, que se emplea en la elaboración de alimentos de los trabajadores y la población en general.